



## Ya está disponible la inteligencia artificial en Gmail que ofrece sugerencias de texto para la redacción de correos electrónicos. ¿Cómo se utiliza?

La rápida evolución de la [Inteligencia Artificial \(IA\)](#) ha permitido que Google, a través de sus aplicaciones más populares, brinde a los usuarios acceso a funciones avanzadas que simplifican y mejoran diversas tareas cotidianas, como en Gmail, donde la [IA](#) agiliza la redacción de correos electrónicos.

La nueva función, respaldada por algoritmos avanzados de aprendizaje automático, ofrece sugerencias de texto en tiempo real mientras los usuarios redactan sus mensajes, siendo un paso significativo en la adaptación de la [IA](#) a las aplicaciones cotidianas.

La implementación de la Redacción Inteligente en Gmail es un proceso simple que permite a los usuarios beneficiarse de las capacidades de la [IA](#) en la redacción de correos electrónicos. Ingresar a Gmail en el navegador, acceder a la configuración general, habilitar la Redacción Inteligente y guardar los cambios son los pasos necesarios para activar esta función.

Una vez activada, la Redacción Inteligente utiliza algoritmos avanzados para analizar el texto que el usuario está redactando, ofreciendo sugerencias instantáneas de palabras y frases relevantes para completar las oraciones de manera coherente y relevante.

La integración de la [inteligencia artificial](#) en la redacción de correos electrónicos presenta beneficios significativos para los usuarios de Gmail, especialmente en términos de eficiencia mejorada y calidad del contenido, contribuyendo así a una comunicación más clara y precisa.

La implementación de la Redacción Inteligente en Gmail representa un avance significativo que demuestra cómo la [inteligencia artificial](#) puede ser aplicada de manera práctica en nuestra vida cotidiana, mejorando la eficiencia y la usabilidad de las aplicaciones que utilizamos a diario.

Editorial original:

<https://www.iprofesional.com/tecnologia/398584-google-como-usar-la-inteligencia-artificial-en-gmail.amp>

Si bien esta función no escribe completamente el texto por nosotros, muchas veces sucede que escribiendo velozmente tenemos errores de tipo o inclusive de construcción gramatical y ahí es donde esta función no solo detecta los errores ortográficos, sino que nos sugiere correcciones gramaticales alternativamente a lo que estábamos escribiendo.

Finalmente, somos nosotros los que necesitamos releer nuestros textos y confirmar o no dichas modificaciones.

¿Ya lo usas, lo encuentras útil para vos? Déjame en los comentarios si así lo deseas.

Por favor, síguenos y danos «me gusta»:

 Seguir

 Compartir

 Tuitear